

Agents de sécurité du CHU de Toulouse en Grève illimitée depuis le 11 avril 2022

La direction du CHU de Toulouse organise son sous-effectif au lieu de recruter. Le manque d'agents est criant dans tous les services, aujourd'hui c'est aux agents de sécurité d'en faire les frais.

La direction a décidé sans concertation des instances et du personnel, de mutualiser ses moyens et donc de faire tourner les agents de sécurité incendie sur tous les sites. Les agents de sécurité sont des éléments essentiels pour la protection du personnel et de la patientèle, chaque site à sa spécificité et cette nouvelle organisation sera forcément au détriment de la qualité et de la sécurité de l'ensemble des occupants des sites.

La CGT du CHU de Toulouse rappelle que ces postes sont essentiels et que la norme de la SDIS s'applique au CHU et qu'il ne peut pas pallier l'absentéisme par de l'auto-remplacement qui déshabillerait un site au détriment de l'autre.

Une fois de plus, la direction du CHU de Toulouse, non contente de respecter la loi, choisit l'économie à la sécurité de son personnel et de ses patients.

Les revendications des agents de sécurité sont :

- **aucune mutualisation ou mobilité du service de sécurité et service au sein du pôle.**
- **remplacement par recrutement de tous les départs (retraite) et toutes les absences pour respecter la norme SDIS**
- **Titularisation de tous les CDD**

La CGT du CHU de Toulouse relaie ces revendications légitimes en espérant éviter des accidents qui ne manqueront pas d'arriver avec cette nouvelle organisation.